



JUAN FARIAS / AGENCIAUNO
 MINSAL DIJO QUE LA IDEA ES SIMPLIFICAR PROCESO DE INGRESO A CHILE.

Minsal anuncia fin de homologación de vacuna a extranjeros

COVID-19. *Desde 1 de septiembre solo se requerirá certificado y pasaporte.*

El ministerio de Salud anunció ayer que se pondrá fin a la homologación de vacunas contra el covid-19 para los turistas que quieran ingresar a Chile.

La simplificación para el ingreso a territorio nacional entrará en vigor desde el próximo 1 de septiembre, y permitirá el ingreso a extranjeros no residentes con un certificado de vacunación entregado por el país donde se puso la dosis contra el coronavirus, además del respectivo documento de identidad.

El documento funcionará como pase de movilidad, permitiendo el ingreso a hoteles, restaurantes y cines, entre otros.

La ministra de Salud, Begoña Yarza, señaló que para entrar a Chile, "este certificado de vacunación es el que se va a presentar en la línea aérea para hacer todo el trámite del ingreso".

En tanto, las personas no vacunadas deberán presentar un PCR con resultado negativo, realizado en el lugar de origen 48 horas antes de llegar al país.

C-19 TAMBIÉN SE ELIMINA

A su vez, la ministra dijo que "tampoco será necesario llenar

el formulario C19, ya que hemos mejorado nuestros procesos de control fronterizo para que el ingreso a Chile sea más expedito. Esa información hoy la obtenemos directamente de un trabajo conjunto que hacemos con la PDI".

"Manteniendo la autoridad sanitaria altos niveles de seguridad en el ingreso la país de las personas, lo que vamos a tener es un trámite mejorado, pero más simple, que hace más fácil y más atractivo -con seguridad- ingresar a Chile", destacó Yarza.

No obstante, la ministra dijo que "se va a seguir realizando la vigilancia genómica en los aeropuertos y los puertos de ingreso, seguimos con el testeo aleatorio".

"NOS QUINTA UN PESO"

La subsecretaría de Turismo, Verónica Kunze, dijo a radio Bío-Bío que "este anuncio permitirá hacer más competitivo a Chile como destino turístico en el ámbito internacional, sustentado además por la alta tasa de vacunación en la población".

Agregó que "nos faltan por recuperar 67 mil puestos de trabajo perdidos desde el inicio de la pandemia". CG